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第3392回 2023年8月8日（火）

第3393回 2023年8月22日（火）

第3391回 2023年8月1日（火）
前回の例会記録

今回の例会予定

次回の例会予定

会員数（名誉会員2名を除く）
例会出席会員数
同上出席率

97名
69名

71.88％

出席状況報告

【新会員卓話】
 株式会社テヅカ

員会 子津奈　塚手 　長社役締取表代　

 朝日生命保険相互会社　
員会 昭孝　井水 　長社支崎宮　　　

【ゲスト卓話】
 株式会社馬原造園建設
 代表取締役　小川　次郎 様

と崎宮ータンセグンニーレトルタイバノミア「 
　　　    これからのスポーツランドみやざき」

【会員増強月間】
 会員増強委員長　吉田　博俊 委員長

【新会員卓話】
 第一生命保険株式会社
　　 宮崎支社長　須藤　裕之 会員

宮崎学園 押方校長より

ビジター会員

米山奨学生

名誉会員
宮崎RC第４７代パスト会長

定永　正明  会員

幹事報告
○ 本日の配布物
    ・週報No.4　・ガバナ月信　・ロータリーの友
○ 本日　第105回全国高校野球選手権記念大会出場に伴う募
金協力のお願いがあります。

○ 今週予定の池ノ上ガバナー奄美公式訪問は11月14日～16日
に変更となります。

○ 7/23地区の公共イメージ向上セミナーが開催されました。
○ 本日はスタッフ会議が行われます。
○ 8/2宮崎県中部グループ会長幹事会が開催されます。
○ 8/5地区の会員増強セミナーが都城で開催されます。
○ 8/62730地区RLIが開催されます。
○ 8/8来週の例会は長嶺ガバナ補佐が訪問されます。
○ 宮崎学園への皆様から頂いた募金は94500円。インターアクト
の中村委員長が宮崎学園に例会終了後届けられました。

　皆様のご協力ありがとうございました

宮崎学園 押方　修 校長

ワルダナ・バユ・クスマ  君

宮崎南ロータリークラブ

松下　美佐子  会員

＊誕生日祝・結婚記念日祝(親睦委員会)

「野球部甲子園初出場のご報告と
  支援のお願い」
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会長の時間

姉妹、友好クラブについて（一部）

 岡本　俊則 会長　

　皆様こんにちは本日は姉妹クラブ、友好クラブについて
のお話をさせて頂こうと思います。宮崎ロータリークラブの
姉妹クラブは皆様ご存じの国際ロータリー第2800地区 
山形ロータリークラブですが、実はもう一つ姉妹クラブが
あります。国際ロータリー第3660地区、お隣の国　韓国
の釜山ロータリークラブです。私が入会し2003年当時は、

釜山との交流はまだ盛んでしたが、最近では諸事情によ
る環境の不一致等からだいぶ疎遠になってしまっていま
す。
　友好クラブには、国際ロータリー第2650地区、奈良
ロータリークラブがあります。奈良ロータリークラブとの馴
れ初めは山田剛会員が奈良勤務時代に同クラブに在籍
をされており、宮崎ツアーを企画され会合やゴルフをご一
緒させて頂くところから始まりました。コロナ前までほぼ毎
年行き来を重ね交流を深めて参っております。姉妹クラブ
の山形のような大々的な交流ではなく有志による対応と
いう感じの比較的こじんまりとした交流を続けています。と
言いながらも、奈良訪問の際には超特別待遇にて歓待
を受けています。“東大寺のお水取り”の参加や（春の訪
れを告げる行事として知られる。期間中、19時の大鐘を
合図に「お松明」に点火。夜半遅くまで、世界平和と人々
の幸せを祈る行が行われる）法隆寺や薬師寺などの有
名寺院での一般には公開されていない部分の排覧など
特別扱いが好きな我々には答えられないものがあります。
また、奈良ロータリークラブの例会場となっている奈良ホ
テルは創業１００余年の歴史と伝統を誇る木造のホテル
で、なんと！あのアインシュタインが弾いたピアノが飾ってあ
ります。同じフロアーには隅 ま々で整えられた和の庭園を
眺めながらの“BARラウンジ”があります。このホテルに宿
泊しここの“BAR”でスコッチを呑むのが私の夢でありま
す。
　先週の木曜日7月２７日に奈良ロータリークラブの通常
例会に薗田幹事と共に参加をして参りました。目的は昨
年11月に開催した我がクラブの創立７０周年に参加頂
いたお礼と、今年10月に開催する地区大会への参加に
関するお願いでした。ほどよい緊張感の中、点鐘により開
始された例会は、歴史と伝統を重んじる張り詰めた空気
の中で厳かに行事が進んで参りました。我がクラブとは
全くと言って良いほど違う設え（配席や進行等）に少し戸
惑いながらも“大安寺貫主”である河野良文会長の素晴
らしいご挨拶を聴きロータリアンとしての共通の意識を育
んで参ったところであります。奈良ロータリークラブは来年
度ガバナーを輩出（弁護士の中本勝さん、来宮歴あり）さ
れるとのことで現行の会員数約１３０名～１５０名に増強
予定との事でした。これからも同様の距離感を保ちつつ
良い関係でありたいと願っています。
　最後に、今回の訪問で一番驚いたのは先程お話しをし
たすてきな“BAR”でクラブの理事会が行われていたことで

）笑（。す
　本日は、奄美への公式訪問例会参加が台風のため中
止となり、池ノ上ガバナーが本例会にご出席されておりま
す。そこで急遽、私の卓話は一部、二部分けて続きは来
週お話をさせて頂くこととし、池ノ上ガバナーのお話を頂
戴致したいと存じます。池ノ上ガバナーどうぞ宜しくお願い
致します。

　７月16日に宮崎カントリークラブで開催された第
1回会長杯ゴルフコンペで、宮崎ロータリークラブ入
会7年目にして初参加で優勝してしまいました。自分
でも驚いています。
　同じ組の安藤公一さん、金丸由宇さんと楽しく回
ることができ、お二人に引っ張られていいスコアが
だせました。本当に有難うございました。
　また、久しぶりにゴルフができたことに感謝し、
ハッピーさせていただきます。

吉田 晋弥 会員

ハッピー ボックス

　そして、2023年5月宮崎ロータリークラブに入会という流
れになります。歴史と伝統のある宮崎ロータリークラブに入
会できたこと、このタイミングで皆さんに出会えたこと、すご
く嬉しく思います。私は転勤族ですので、また数年すれば
異動ということも避けられませんが、宮崎ロータリークラブ
にはＯＢ会もあり、一生のお付き合いをできるチャンスがあ
るクラブだと思っております。宮崎にいるこのタイミングで、
ロータリーのため、宮崎県への貢献のため、できる事を精
一杯取り組んで参りたいと思います。そして、その結果、ここ
にいる皆さんとずっとずっとお付き合いができればと思っ
ております。これからもどうぞよろしくお願いいたします。
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池ノ上ガバナーの時間

　皆さん、こんにちは岡本会長の時間を頂きまして、
ちょっとだけお話をさせて頂きます。奄美大島に本当は今
いるはずでしたが、飛行機が全部欠航になりましたので
急遽こちらに参加をさせて頂きました。
ガバナーがなぜ公式訪問をするかというのは、今年の国
際ロータリー会長のゴードン・マッキナリーさんのテーマ
「Create Hope in the World」これをいかにお伝えする
か、このマッキナリー会長の心を各クラブの皆さん方にお
伝えをする、というのがガバナーの役割であります。そのた
めに各クラブを訪問するのですが、68カ所、鹿児島県と
宮崎県でありますので、佐藤幹事、それから10名の副幹
事の皆さん方が入れ替り立ち替わり同行頂きまして、ドラ
イバーになったり必要な道具を持って行ったり、一緒に動
いて頂いております。そのために大変私は楽をさせて頂い
ておりまして、車の中で寝ながら目的地まで着くという、そ
ういうことであります。
　訪問のときは、まず行きまして、例会の前に30分程会長
さん、会長エレクト、そして幹事の方 と々懇談をします。その
時にそのクラブのいい事、悪い事、いろいろお聞きし、お
話しいたします。その後の例会でガバナーアドレスを約20
分間お話をします。その時にこのゴードン・マッキナリーさ
んのお話をして、世界のロータリーはこんなことを皆さん
方にお願いしたいんです、ということを言います。その後、
フォーラムがありまして、各クラブ2人くらいの方が、そのク
ラブがどんな奉仕活動をしているのか、我がクラブのいい
ところ、悪いところ、強いところ、弱いところをお話して頂
き、その後、お互いにディスカッションをしながらフォーラム

を終わる、というのが一連の流れであります。
　今まで68クラブのうちの13クラブが終わりました。例会
の前の懇談と後のフォーラムのところでは同行していただ
いた副幹事の皆さん方にもディスカッションに入っていた
だいて、各クラブからいろいろお話を聞いたことに対して、
皆さん方がそれぞれ自分の意見を言って頂いたり、質問
をしたり、そういったことで参加をして頂いている、という状
況であります。一緒に行った若い方にいろいろお話を聞く
と、宮崎ロータリークラブの良いところ、悪いところがたくさ
んありますけれども、いろんなクラブに行きますと、クラブ
会員数9、10人前後のところもたくさんあります。そういっ
たところでも皆さんはロータリーの基本的な価値観、考え
方というのをしっかり持ちながら、地域にしっかり根付い
た社会奉仕活動、職業奉仕活動をやっておられる。ご本
人たちはあまり気づいておられないんですけれどもその
素晴らしさを我々がお聞きすると、それってすごいことです
よね。そんなことやってるんですか。それってロータリーの
認知度を上げますよね。ロータリーの公共イメージアップに
つながりますよね。というお話をしながら質疑応答をさせ
て頂いて終わるというパターンであります。あと7月が終
わっただけで11月まで引っ張ってまいりますけれども、皆
様方のご支援を頂いて、このガバナー公式訪問最後まで
頑張りたいと思います。今日はご時間を頂きまして、ありが
とうございました。

　みなさま、お疲れ様です。ロータリークラブに入会して6か
月もたってしまいました。まず自己紹介いたします。仕事では
手塚奈津子ですが、戸籍上は山田です。
　私は1973年3月宮崎に生まれ、本籍は橘通りで子供のこ
ろから店や町の活気あふれる雰囲気が好きでした。小学1
年の時に、倉庫と事務所のある家に引っ越して、社員や取
引先と毎日挨拶するようになり、祖母に小切手の仕組みやお
札の数え方を教わり、家業がある環境で楽しかったです。ま
た、今の会長が出張に行くたびに、宮崎で見ないお菓子を
いつも買ってくるので、社長っておもしろそう！と思いました。
母は専業主婦で、その母型の祖母、は大正時代に東京の、
今でいう女子大に進学するくらい独立心や克己心のある人
だったようで、その影響を受けました。
　大宮高校、そして慶応義塾大に入学。しかし大学1年時
に、生まれて初めての挫折を味わいました。驚くほど頭の良
い同級生に囲まれ、法律学科の専門書は日本語なのに頭
に入ってこない、第二外国語のフランス語はちんぷんかんぷ
んすぎて逃げ出したかったです。その後一度就職しました
が、再度仏文科へ学士入学し、2年さらに親のすねをかじっ
たため、一生、お前はずいぶん遊ばせてやったと、両親から
嫌味を言われる身になってしまいました。2年間は精一杯学

池ノ上　克 ガバナー　
国際ロータリー 第2730地区

新会員卓話

  手塚 奈津子 会員
株式会社テヅカ 代表取締役社長
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び、フランス語学の研修で2度訪仏。ルームメイトのオランダ
人18歳が英独仏語ペラペラで世界の広さを知りました。フラ
ンスではパリとニースに行きましたが、ニースの方が食べ物も
美味しく、見るところもうあって本当に楽しいところでした。皆
様にも、ニース旅行はお勧めします。
　大学卒業後は、ベンチャーか外資でと、株式会社NOVA
で営業とスクールマネジメントで楽しく仕事をしていました、
が、29歳の時に実家に戻ることにしました。家業に入ってか
ら今までのことは、あんまり覚えていません。戻って3年目で
結婚し、5年目で出産し、その後は子育てをしながらやれる
ことだけに集中してとにかくバタバタしていました。ただ、わた
しが社内育休第一号だったこともあり、その後は女性スタッ
フも定着しているかな、と思います。
　さて、次は私の大好きな靴の話をしていきたいと思います。
靴の歴史ですが、エジプトの古代王朝時代のサンダルが起
源で、皮革での作成が紀元前13世紀、現存の靴メーカーで
世界最古は1596年創業の独エドワードマイヤーです。皆さん
がご存じの世界の靴メーカーの多くは18から19世紀に造ら
れています。日本で最初に靴を履いたのは、坂本龍馬で
1860年ごろサイドゴアブーツだったようです。日本最古の靴
メーカーは1872年創業の大塚製靴です。続いてロータリーの
皆様からよくお問い合わせいただくﾘｰｶﾞﾙブランドについてで
すが、1880年米L.C.ブリスアンドカンパニーというマサチュー
セッツ州の会社で生み出され、1961年日本上陸、このころか
らの木型が今も保管されているそうです。今は日本国内に新
潟と岩手に自社工場があり、最近はメイドインジャパンは希少
性が上がっており、また、いまだにグッドイヤーウェルト、セミ
マッケイなどの、ミシン縫いの商品を作っていて、写真の通り
手作業のため生産量は本当に少ないです。また、原材料で
ある原皮は、主にヨーロッパ産で、これも希少性が上がってき
ました。国産やヨーロッパ産の革靴でお気に入りの商品があ
れば、早めに手に入れることをお勧めします。履き心地につい
てですが、足のサイズですが、図れる状況であれば図っても
らったほうが良いと思います。また日本の靴と欧米の靴では、
サイズ表示に大きな違いがあるため、必ずお買い上げの前
に、試し履きをしっかりすることを強くお勧めします。
　靴選びの時に気を付けることとしては、試し履きするとき、
主に使用する時間に、その靴と履くであろう厚さの靴下やス
トッキングを着用してお試しください。靴の底材が柔らかすぎ
るものは、膝や腰に負担をかけます。特にスニーカーは捻ら
れるほど柔らかい底材のものはお避けください。どうぞ靴で
お困りのことがあれば、いつでもお越しください。
　それでは卓話を終了いたします。ありがとうございました。

6
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　水井孝昭と申します。これまでのロータリー経験を通じ
て、自己紹介をさせていただければと思います。勤務先は
朝日生命保険で、勤続25年になります。。年齢は現在48
歳。出身は奈良県。今実家は兵庫県姫路にあり、今年80
歳になる父親がおります。お盆やお正月に帰省した際、一
緒にゴルフをしています。家族は妻と子供２人で、大学生
の長男と高校生の長女です。趣味はゴルフ・ウェイクボー
ド・釣りです。ウェイクボードは、ボートで引っ張り、ボードで
滑るスポーツです。ロータリー歴は５年目になります。
　ロータリー歴については、まず2019年5月に浦和東ロー
タリーに入会しました。こちらのクラブは2770地区で18番
目に創立され、2020年に50周年を迎え、2022年に会員
数100名に達したクラブです。特徴の１つとして、“世界の
北さん”と呼ばれている、RI理事を経験された北清治さん
が在籍しており、いろんな点を厳しくご指導いただき、その
おかげで今あると思っております。。
　ロータリー１年目は恒例の親睦委員会に所属しました。
年末のクリスマス家族例会では、サンタクロースの着ぐる
みを着るなどして盛り上げることに専念しました。社会人
になり25年目、久々の着ぐるみでもあり、いろんな意味で
初心に返り、その大切さを学びました。
　２年目は副SAAをさせていただき、SAAのもと、例会
の運営やニコニコボックスの発表や、ニコニコ大賞を発
表する表彰式の運営に携わりました。写真の通り、SAA
のユニフォームがあり、最初は照れくささもあったのです
が、途中からはユニフォームを着る事でSAAであること、
クラブに属しているという不思議な感覚になりました。この
ユニフォームは、もともとは愛知の地区大会に行った際、
他クラブが来ていたユニフォームを見習って作ったようで
す。副SAAの仕事は、最初かなり大変でしたが、途中から
役をいただく事のありがたさを感じました。
　３年目は会報委員会となり、委員長をさせていただきま
した。主に週報や号外の作成となります。号外について
は、会員の普段知ることのない、プライベートをさらに深堀
し、取材＆号外掲載としておりました。
　また、３年目は社会奉仕委員会にも所属しており、自分
の中で特に『愛の保護猫プロジェクト』（保護猫活動）が
印象的でした。主催はロータリー、講演や展示会、譲渡会
の仕切りなどは、保護ネコカフェ梅田社長でした。会場で
ある埼玉会館には、2000名ほどのお客様が来られ、大盛
況でした。猫好きの芸能人でも有名な浅田美代子さんも
参加し、朗読をするなど、一緒に盛り上げてくれました。私
は入会歴も３年目と浅かったため、同じ５年以内の会員
仲間と一緒に司会進行を担当しましたが、地域への貢
献、社会への貢献を肌で感じることができた瞬間でした。

新会員卓話

  水井　孝昭 会員
 朝日生命保険相互会社  宮崎支社長
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本年度（2023～2024）宮崎ロータリークラブの目標 ＜会　　　長＞
＜副　会　長＞
＜幹　　　事＞
＜会報委員会＞

■例会日／毎週火曜日（12：30～13：30）
■例会場／宮崎観光ホテル（☎27-1212）

■事務局　宮崎市宮田町13番8号（田崎ビル）  TEL：24-4872　FAX：22-0288
URL：https://miyazaki-rc2730.jp　E-mail:m-rotary@miyazaki-rc2730.jp

❶国際ロータリー第2730地区　地区大会をホストクラブとして開催
❷池ノ上克ガバナーの活動支援
❸青島太平洋マラソン３キロの部　復活開催
❹会員数１００名以上の堅持と女性会員の増強
❺例会出席率９０％以上の確保
❻ロータリー財団寄付一人あたり１００ドル以上
❼米山奨学会寄付一人あたり１０，０００円以上

岡本　俊則
薗田　潤子
薗田　有美
福松修一郎第2730地区

宮崎ロータリークラブ

４年目は雑誌委員会となり、委員長をさせていただきまし
た。ロータリーの友を紹介するわけですが、ロータリーの
知識も全然ない中での紹介となり、かなり大変でした。こ
こ最近で１番本や雑誌を熟読したという位、ロータリーの
友を読み、予習して例会に臨んでおりました。おかげで、
当時のＲＩ会長の思いや、世界のロータリー活動を知るこ
とができ、大変勉強になったと思います。
　また、通常のロータリー活動に加え、同好会にも参加さ
せていただき、特にゴルフ同行会へは積極的に参加させ
ていただきました。まだまだ下手ですが、楽しく過ごしまし
た。また、長唄同好会や社交ダンス同好会にも挑戦して
みましたが、自分のセンスのなさを改めて感じることにな
り、そういう意味でいい経験でした。

8/ 7（月）鹿児島中央      

8/ 8（火） 鹿児島城西

8/ 9（水） 鹿児島南

8/10（木） 鹿児島東　　　

池ノ上ガバナー
公式訪問

（今週の予定）

　そして、2023年5月宮崎ロータリークラブに入会という流
れになります。歴史と伝統のある宮崎ロータリークラブに入
会できたこと、このタイミングで皆さんに出会えたこと、すご
く嬉しく思います。私は転勤族ですので、また数年すれば
異動ということも避けられませんが、宮崎ロータリークラブ
にはＯＢ会もあり、一生のお付き合いをできるチャンスがあ
るクラブだと思っております。宮崎にいるこのタイミングで、
ロータリーのため、宮崎県への貢献のため、できる事を精
一杯取り組んで参りたいと思います。そして、その結果、ここ
にいる皆さんとずっとずっとお付き合いができればと思っ
ております。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

●同行者／佐藤嘉信、長友良弘、内村彰

●同行者／　　　　　〃

●同行者／杉田和也、鳥山純代

●同行者／　　　　　〃


